



Presidencia de la República  
Secretaría Privada de la Presidencia

## **Aide Memorie**

### **Visita de la Sra. Donna Dowsett, Directora para América Central al Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer.**

Local: Presidencia de la República  
Fecha: 16 de enero de 2002  
Hora: 11:00 a.m.

#### **Participantes:**

Ulrich Lächler	Representante del Banco Mundial para Nicaragua
Eduardo Montealegre	Ministro de Hacienda y Crédito Público
Azucena Castillo	Secretaria de la Presidencia
Mario De Franco	Jefe de Gabinete Presidencial
Mario Alonso I.	Presidente del Banco Central
Julio Vega P.	Asesor Legal de la Presidencia
Avil Ramírez V.	Secretario Privado

#### **Saludos y entrega de misiva del Presidente del Banco Mundial.**

La Sra. Dowsett hizo entrega de carta del Presidente del Banco Mundial, Sr. James Wolfensohn, donde éste manifiesta la decisión de su institución de respaldar al Gobierno de Nicaragua y al Sr. Presidente Bolaños en su gestión gubernamental, lo que fuera agradecido por el Presidente de la República. La Sra. Dowsett manifestó el interés del Banco Mundial por profundizar la colaboración a Nicaragua, a la vez que destacó la confianza que ha generado el nuevo gobierno.

#### **Prioridades del Gobierno. Ayuda inicial. 100 días.**

El Presidente Bolaños se refirió a temas que considera prioritarios en su gobierno, tales como la lucha contra la corrupción, la estrategia para la reducción de la deuda interna, el tema de la propiedad (pago) así como la necesidad de cumplir con el Programa de Gobierno, para lo que solicitó a la Sra. Dowsett ayuda inmediata que permitiera que el impacto de los primeros 100 días fuera percibido por la población, que a su vez, espera mucho del gobierno. El Presidente Bolaños señaló, que los Proyectos que se pudieran ejecutar, podrían ser de los contemplados en su Programa de Gobierno.

#### **Comité Nacional de Integridad.**

El Presidente Bolaños se refirió a la necesidad de impulsar al Comité Nacional de Integridad y hacer que funcione adecuadamente, así como el reforzamiento del mismo, y que de esa forma, sirva como órgano asesor del Presidente de la República, quien a su vez destacó el papel del CONPES en el mismo y en la formulación futura de políticas

públicas. La Señora Dowsett comentó favorablemente la iniciativa que contemple la participación de la Sociedad Civil.

### **Imagen. Impacto de Ajustes. Cooperación en estrategia de Comunicación.**

El Ministro De Franco se refirió a la necesidad de la colaboración del Banco Mundial en un proyecto de imagen que permita que la población comprenda la importancia de los ajustes, y como con el adecuado uso de los recursos del Estado se puede ir mejorando la calidad de vida de los ciudadanos. Este programa estaría –en alguna medida- a capacitar a los Ministros y funcionarios en su manejo con los medios de comunicación, así como en los mensaje a través de los medios. La Sra. Dowsett recordó que a inicios de la gestión del Presidente anterior, se formuló igual solicitud, pero que la misma había sido mal orientada (propaganda), pero que tomando en consideración la seriedad del nuevo gobierno, sus funcionarios y sus ideas y valores iniciales, consideraba oportuno respaldar dicha iniciativa de forma prioritaria, lo que fuera agradecido.

### **Apoyo Financiero.**

El Presidente Bolaños reiteró la importancia del Banco Mundial, destacando el déficit fiscal y la deuda interna a lo que la Sra. Dowsett señaló que el Banco Mundial, procuraría incluir como parte de las políticas financieras hacia Nicaragua, el respaldo y apoyo financiero para cubrir las metas establecidas por el nuevo gobierno, lo que fuera agradecido.

**Avil Ramírez**  
**Secretaría Privada de la**  
**Presidencia de la República**